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Abstract (en)
A high purity aluminum foil, has a uniform surface distribution of lead, boron and/or indium. More than 99.9% purity aluminum foil contains 0.1-10
ppm total of lead (Pb), boron (B) and/or indium (In) with a distribution, in a 0.1 mu m deep surface zone, such that their ion analysis signal intensity
has a dispersion ratio, (Imax - Imin)/Imean, of less than 5, preferably 2. An Independent claim is also included for manufacture of the above thin foil.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet une feuille mince en aluminium raffiné de pureté supérieure à 99,9% d'aluminium, destinée à la fabrication d'anodes de
condensateurs électrolytiques, ayant une teneur pondérale moyenne pour la somme des éléments Pb + B + In comprise entre 0,1 et 10 ppm (de
préférence entre 0,5 et 5 ppm), pour laquelle la répartition de ces 3 éléments dans la zone superficielle de profondeur 0,1 µm est telle que leur
intensité de signal obtenue par analyse ionique présente un rapport de dispersion : Rd = (Imax - Imin)/Imoyen inférieur à 5, et de préférence à 2.
Elle conduit à une meilleure aptitude à la piqûration de la feuille, entraînant une capacité supérieure pour le condensateur réalisé à partir de cette
feuille. <IMAGE>
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